しまだ一表とめ屋ン年る か食もてし結 | 協護 出由そプなア混宿実 てでのラ見ンみ泊施**修**てだけ部をがて内鑑以べ**文**も事うい増果ズ力者**体** し旅結ン知ケ具施も学い配なの紹で保で賞外く化し時少まやをにしテ育 ま行果にかー合設検旅ま慮か保介き護長すの学祭れ間しすせ見運てン大 、決らト、の討行。 で護えま者時る発年ではを長 ゚゚ゕ゙ が た 足 上 者 `の天確しは た参県定 コタの لح こ加外し今結候保ま り 後 が方 とでにた回果のやし離 な ? 、 、 た島 はき行とのな影 からにン 一をす工室定口 なくこ長ど響見がを つおはグ方案る夫でしグ `や学 `含 大いとろ崎 `内行にオ た聞見が て悪展す事よン当ム 変生いで `総保先安め とき 反しいく示るに 省、た、発こ初 示るにりラ該を 発こ初、イ学な 申徒うす阿合護で全県 しが理。蘇的者のな内

。 たれ営いト**会** #き用 りば昼れ客 `入入 で 、休な数きとれ場 確 保保みいをまて替制 で護時ともしもわ限 き者間思うたスりや たのもつ少 。ム等保 たのもつ少

意こ熟じ重

省りじ 借れの感応大 すでた学りて皆続でき今 べす最校でい様き常な日 **きが善で**おたにのに行で **、のは**れだも二判事二 **も振判そ**申き様学断が学 多 **が**りてしま々期を相期 **り断の**上ま々期を相期 **返を時**げた制しなでした。 Þ あ つし々また制しらぎ終 。限たれ `わ ててのす ま 。こを しみき状 °るコり の受保、口ま たれた況 ゙゚゙゙ぱつに 場け護緊ナす を入者張対 反も応

続になたき **け考**いがくこな るえ状 `異のく 。強休 た況感なよ思 とにか 対で終学に、 でいま、 でいま、 馴は願迎 る**た** 、の運こ 後安見営れ L **ょも全**通とま う**求を**しなで °**め最**がりと

てそくみ

もれおを

れ、パネ

る新しる **なし**たに

しいい当

と生事た

い活がり

う様あ

を産

2り、お互いを1000方を講師におり方を講師にお

を尊らたお招き

こ式り今

でまた生

いあるに

ことを感じること。生きていること

ら優立まは れ先たし大

h 返 つ て 校 河 瀬

れ

て

ŧ

馴

n

る

雅

つ煙のよの いの徹るリ未

いて考える機会とない影響をなくすため影響をなくすためまと、非喫煙者の影響をはれる影響をはれる影響をはれる影響をはれば、

こなりのであるとなってなりのであると、

作受煙喫心

り動防煙臓

に喫止に病

) だ 境る喫 た _作

令和2年12月24日

発行

鹿児島市立伊敷中学校

煙 佐学校健教

止校

を師 施 実を

施講 ま

しお

しほうします。 し師

室を 教薬 室剤

実

生よて三い心こ対成の「願徹しじれ事 活いく学判をとしつを慣い底ょ行ま、こ がお**だ期断通** 、てつ しすう動す多れ まる。と。くか 戻年**さににし**を心おらのまる をいは基て意のりぬは、ど密うか人訪。。まい者しき」。 身を訳したれ 来そ**たた考**しき_ 身を訳しとれ 年れ元行 **え**てをつま臓 を避に、のる で気動ない通の表の 守けはこ接年 そはなった。それはなった。 る手いれ触末 うては**後を**ついる。 には皆**姿とら**、。 は古**をっ**、。 なご形と 行指かまが年 動消なで予始 常ん**見て正常**れとかっ の**、せ、しに**るにらも を毒いと想の おをで同さ行

とにまー **で慣**す度冬 無生ルるに一味とすこね **く活ス**こな方ででるとて慣**すれ** したとつ「でしこをなれる」 **て式か**をい馴 っと繰じる はにかいてれ くやりむ 、返この り 慣らい警る りなじれることの意味は まれなま戒し せていす心と んもた [°]をは むもや `めコ持動 とのりまし 警の口た物 いを方た経 _ **戒新ナ**なが っ使に `験 心しウく人 たう習同を 2年生は、がんサポートかごしまの奇跡、普通に暮らせることが幸せであの奇跡、普通に暮らせることが幸せであの奇跡、普通に暮らせることが幸せであの奇跡、普通に暮らせることができました。 コール と言う言葉が強く印象に残りました。 から講師をお招きし、がんについて正しきている今日は誰かが生きたかった きている今日は誰かが生きたかった きている今日は誰かが生きたかった きている今日は誰かが生きたかった あるが、普通に暮らせることが幸せであってきる一日となりました。

、ラ

をいイな間

後 期

1日(火)の全校朝会は、2年生後期ソシオドラマ「周りを変える力」が発表されました。時間に対していい加減で、周りにも迷惑をかけいてた主人公が、 友も迷惑をかけいてた主人公が、 友の容でした。また、「先輩たる」とで周りを変えていける」ことに気付き、今までの自分を省みて、「今の私た意味がある」というメッセージも強く訴えていました。見終わった感想を、2年生に聞いてみると、「今の私たちの学年の実情に合ったいか内容だった」と答えていました。

の大切さを考えるよい。「生きているだけで百 尊重することが大切であの生命がかけがえのない実施しました。 生命の独揺きし、「心と身体の主招きし、「心と身体の主 総 務 いるだけ 副 総務による 機点 会満 あい神主

命た

生

-年の締めくくりを迎えて

8日(金) 3学期始業式 12日(火) 3年卒業テスト 13日(水) 3年卒業テスト

1.2年鹿児島学習定着

14日(木) 3年卒業テスト 1.2年鹿児島学習定着

度調査 21日(木) 1年社会人に学ぶ

22日(金) 入学説明会

新型コロナウイルス感染症対策の ため、 行事等を変更する可能性があ ります。変更があった際は、その都 度連絡をします。

今年一年の世相を表す漢字は「密」でしたが、 2位には「禍」という漢字がランクインしていました。むしろこちらの方が一年をうまく表した漢字なのかなと思いながら、この字に関することわざを調べてみると、以外にも「禍をもって活路を開く」ような意味のものが多く見つか りました。

「禍福は糾(あざな)える縄のごとし」 この世の幸と不幸は、より合わせた縄のよう に常に入れ替わりながら変転するものである。

「禍転じて福と成す」 我が身に起こった災難をうまく活用してかえ って幸せになるよう取りはからう事

「禍も三年」 禍でも時がたてば幸いの種になる事がある。

禍を憂うだけではなく、その教訓を次に生かすような生き方をすれば、やがて幸福が訪れるという事を多くの先人は感じていたのではないでしょうか。それでは皆さん、よい年をお迎えください。禍転じる一年となりますように。

門松づくり



~お知らせ~

- 明日から冬休みに入ります。人の出入りも増えるかと思いますが、ご家庭でも、これまで同様、新型コロナウイルス感染症予防対策(学売り、マスク 着用、清掃・消毒、 換気)の徹底をお願いします
- 学校では、換気による室温の低下で、生徒が体調を崩さないよう、教室での「ひざ掛け」使用を認めることとしました。必要に応じて使用してください。